

Duelos eran los de antes... "Dir El Muhraka"

Escrito por Walter Wascier
Miércoles, 05 de Mayo de 2021 00:00



Monumento al profeta Elías, en el Monte Carmelo

(Walter Wascier, 05/05/2021) Recordé hace algunos días atrás, a propósito del duelo entre el Real Madrid y el Barcelona por la liga de futbol española, el comentario que nuestro profesor en la escuela de guías oficiales de Israel hizo con motivo de la visita al sitio que os presentaré a continuación.

Duelos eran los de antes... "Dir El Muhraka"

Escrito por Walter Wascier
Miércoles, 05 de Mayo de 2021 00:00

"Duelos, eran los de antes", comenzó diciendo antes de emprender la subida a pie en dirección a la visita que acto seguido efectuaríamos, echando mano del que fue y sigue siendo nuestro libro de viaje en Israel: la Biblia.

Estamos hablando de Dir el Muhraka, o Muhraka, como comúnmente se le llama.

Tiene este sitio varias particularidades. La primera y más notoria es que no forma parte de los itinerarios clásicos de visita a Tierra Santa. Esto se debe quizás a su ubicación geográfica, distante de los llamados sitios clásicos, ya que este enclave se sitúa en la ladera sureste del Monte Carmelo a una altura de 474 metros sobre el nivel del mar y a escasos 3 kilómetros de la aldea de Yokneam, así como un poco más de 4 kilómetros de la aldea drusa de Dalyat el Carmel, ambos un tanto apartados de las citadas rutas clásicas.

¿Y que tiene entonces este sitio en particular os preguntaréis?

Pues bien; la tradición que se transmitió de generación en generación localiza en este monte tan panorámico como especial los hechos descritos en el libro de Reyes 1:17-46 en los que nos relatan el particular duelo que tuvo el profeta Elías con los falsos profetas de Baal y Asera durante el reinado del Rey Acab.

Este primer y célebre profeta vivió en el siglo IX antes A.C. y según nos cuentan las escrituras, vivió en un período muy convulso para el pueblo de Israel ya que su rey Acab se casa con una princesa fenicia de nombre Jezabel, seguidora del culto al dios Baal, quien se enfrenta al profeta Elías debido a su notorio interés en inducir al pueblo de Israel a seguirla en dicho culto.

Duelos eran los de antes... "Dir El Muhraka"

Escrito por Walter Wascier
Miércoles, 05 de Mayo de 2021 00:00

